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Commissione di Assicurazione della Qualità 

Corso di Laurea in Ingegneria Industriale (Classe L-9) 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 12/07/2019 

 

Il giorno 12 luglio 2019 alle ore 09.30 presso lo studio del Coordinatore, prof. Fabio La Foresta si è 

riunita la Commissione AQ del Corso di Laurea in Ingegneria Industriale (Gruppo di Riesame) per 

trattare il seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Comunicazioni 

2. Monitoraggio carriere degli studenti 

3. Monitoraggio schede insegnamento docente 

4. Programmazione incontri collegiali 

 

 

La Commissione, nominata dal Consiglio di Dipartimento in data 23 maggio 2019, è così composta: 

 

Prof. Fabio La Foresta (Coordinatore) 

Prof.ssa Giuseppina Barletta (Docente) 

Prof. Lucio Maria Bonaccorsi (Docente) 

Prof. Valerio Scordamaglia (Docente) 

Sig. Antonino Micalizzi (Rappresentante studenti) 

Dott.ssa Anna Romeo (PTA) 

 

Tutti i membri della Commissione sono presenti. Presiede la seduta il Coordinatore, prof. Fabio La 

Foresta e svolge le funzioni di Segretario il prof. Lucio Bonaccorsi. 

 

 

1. Comunicazioni 

 

Il Coordinatore informa la Commissione che il Pro-Rettore alla didattica, prof. Antonino Vitetta in 

data 30 aprile ha richiesto ai Dipartimenti di fornire indicatori per il monitoraggio della didattica 

erogata nell’Anno Accademico 2018/2019 nell’ambito della Missione A - Istruzione Universitaria del 

Piano Strategico di Ateneo 2019-2021. In particolare i dati sono stati estrapolati dal PTA del 

comparto didattica del Dipartimento ed elaborati dalla dott.ssa Anna Romeo al fine di fornire gli 

indicatori richiesti. Si allega al presente verbale copia del documento trasmesso. 

Lucio
sigla
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Il Coordinatore informa la Commissione che in data 2 luglio 2019 il NdV nell’ambito dell’attività di 

verifica del Sistema di AQ di Ateneo ha incontrato Il Direttore del Dipartimento unitamente ai 

Coordinatori dei Corsi di Studio. In particolare nel corso dell’audizione sono state trattate tematiche 

inerenti la Qualità della Didattica con particolare riferimento al coordinamento con le attività ed 

indicazioni della CPDS ed al coordinamento orizzontale e verticale dei programmi degli insegnamenti 

dei corsi attivi nel CdS. 

 

Il Prof. Lucio Bonaccorsi informa che, nell’ambito delle attività per il raggiungimento dell’obiettivo 

2 punto 2c del Rapporto di Riesame Ciclico 2018, la “Commissione per la promozione e il 

coordinamento della collaborazione con le aziende del territorio” ha avviato la costituzione di un 

Albo di Aziende interessate ad accordi di collaborazione con il Corso di Laurea. A tal fine è stata 

inviata “Lettera di Intenti” in cui l’azienda dichiara la propria disponibilità a svolgere attività 

seminariali, ad accogliere visite di istruzione, a partecipare ad eventi organizzati dall’Ateneo 

nell’ambito delle attività di orientamento in uscita per l’avviamento al mondo del lavoro, a 

consentire lo svolgimento di attività formative presso l’azienda come tirocini, stages post-laurea, 

tesi di laurea sperimentali. 

  

Il Coordinatore ed il Prof. Lucio Bonaccorsi informano la Commissione che, nell’ambito delle attività 

per il raggiungimento dell’obiettivo 1 punto 2c del Rapporto di Riesame Ciclico 2018, nel periodo 

gennaio-giugno 2019 hanno svolto attività di orientamento presso i seguenti Istituti Scolastici: 

Istituto Tecnico Severi (Gioia Tauro), Convitto Nazionale T. Campanella (Reggio Cal.), Istituto Tecnico 

Righi (Reggio Cal.), Liceo Scientifico L. Vinci (Reggio Cal.), Liceo Scientifico A. Volta (Reggio Cal.), 

Istituto Superiore N. Pizi (Palmi), Istituto Superiore V. Gerace (Cittanova), Istituto Comprensivo De 

Amicis (Melito di Porto Salvo), Liceo Scientifico G. Galilei (Lamezia Terme).  

 

 

2. Monitoraggio carriere degli studenti 

 

La dott.ssa Anna Romeo illustra i dati relativi alle carriere degli studenti coorte 2018/2019 (I anno) 

estrapolati dalla piattaforma Gomp dopo la chiusura della sessione invernale. La Prof.ssa Giuseppina 

Barletta informa la Commissione che, su indicazione del Coordinatore, nel mese di marzo 2019 ha 

condotto un’analisi statistica dei dati al fine di pre-valutare l’andamento degli indicatori per la 

valutazione della didattica (Gruppo E della Scheda di Monitoraggio Annuale). L’indagine statistica, 

allegata al presente verbale, ha evidenziato che il 45% degli studenti neo-immatricolati non ha 

acquisito CFU nella prima sessione di esami.  

Il Coordinatore informa la Commissione che già dal mese di aprile u.s i Docenti Tutor del CdS hanno 

intensificato le attività di supporto agli studenti al fine di aiutarli a pianificare il recupero dei CFU 

non sostenuti. 

 

La prof.ssa Giuseppina Barletta, in qualità di Docente Tutor, a seguito delle attività di supporto agli 

studenti svolta nel corso del corrente anno accademico, riferisce la richiesta da parte della 

componente studentesca del CdS di ampliare il materiale didattico a servizio degli studenti 

disponibile sul sito web del Dipartimento. 

Lucio
sigla
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La Commissione, in accordo con l’obiettivo 2 punto 1c del Rapporto di Riesame Ciclico 2018 inerente 

l’incremento del supporto didattico agli studenti, decide di sottoporre la proposta al Consiglio di 

CdS. 

 

Il Coordinatore, a seguito dell’interazione con la CPDS ed al fine di fornire maggiori strumenti per il 

monitoraggio delle carriere degli studenti, propone di realizzare un questionario finalizzato ad 

evidenziare i punti di forza e le criticità degli insegnamenti erogati nell’ambito del CdS. La 

Commissione accoglie la proposta di sottoporre al Consiglio di CdS l’iniziativa raccomandando di 

coinvolgere la componente studentesca nella realizzazione del questionario. 

 

 

3. Monitoraggio schede insegnamento docente 

 

Il Coordinatore, a seguito di una verifica effettuata sulle schede degli insegnamenti, propone di 

uniformare a dettagliare le modalità di apprendimento ed i criteri di assegnazione del voto in modo 

da rendere maggiormente fruibili le suddette informazioni alla componente studentesca.  

La Commissione accoglie la proposta di sottoporre al Consiglio di CdS la revisione delle schede 

insegnamento. 

 

 

4. Programmazione incontri collegiali 

 

La Commissione, al fine di dare maggiore evidenza alle attività di monitoraggio dell’andamento 

complessivo del CdS, propone al CdS di programmare degli incontri collegiali che coinvolgano la 

componente docente, studentesca e tecnico-amministrativa per discutere ed affrontare eventuali 

problematiche che possano inficiare la qualità dei servizi didattici offerti dal CdS. 

 

 

 

Redatto e sottoscritto il presente verbale, la seduta è tolta alle ore 10.30. 

 

 

 

 

Il Segretario 

Lucio BONACCORSI 

_____________________________ 

 Il Coordinatore 

Fabio LA FORESTA 

________________________ 

 

Lucio
Nuovo timbro










